

FDP Groß-Umstadt

HANNAH DIETZ ZUR NEUEN JULI-VORSITZENDEN GEWÄHLT

07.10.2020

Zur neuen Vorsitzenden der „Jungen Liberalen“ im Landkreis Darmstadt-Dieburg wurde die Groß-Umstädterin Hannah Dietz gewählt. Die Wahl am 30. September in Eppertshausen erfolgte einstimmig. Hannah Dietz ist auch Mitglied des FDP-Ortsverbandes Groß-Umstadt. Sie folgte auf Maik Huhn (Babenhausen), der sich beruflich umorientiert. Die Jungen Liberalen stellen eine selbständige Gruppe von politisch interessierten jungen Menschen dar, die zur Zeit kreisweit 40 Mitglieder umfasst und mit der FDP zusammenarbeitet. Gemeinsam mit Samuel Rilinger (Kleestadt), Phillip Grabert (Umstadt) und Till Gröschner (Heubach) wird Hannah Dietz auch die „Kerntruppe“ der FDP-Kommunalwahl-Liste in Groß-Umstadt bilden.